

Patroli Siang Polsek Warungkondang: Upaya Preventif Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

May 27, 2024 - 22:54



Polres Cianjur Polda Jabar — Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang melaksanakan patroli siang hari untuk menghindari gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pada Senin, 27 Mei 2024. Patroli ini bertujuan untuk memastikan situasi wilayah tetap kondusif serta memberikan rasa aman kepada masyarakat di wilayah hukum Polsek Warungkondang. Dalam kegiatan patroli yang dimulai sejak pukul 09.00 WIB, personel Bhabinkamtibmas menyisir berbagai lokasi strategis, termasuk pusat perbelanjaan, area perumahan, serta lokasi-lokasi yang sering menjadi titik keramaian warga. Selain melakukan pemantauan dan penjagaan, petugas juga menyempatkan diri untuk berdialog

dengan warga, mendengarkan keluhan mereka, dan memberikan himbuan kamtibmas. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Warungkondang menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli ini. "Kami sangat menghargai dan mendukung penuh upaya preventif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang. Patroli siang hari ini sangat penting untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan memastikan situasi tetap kondusif," ujar Kapolsek Warungkondang. Lebih lanjut, Kapolsek Warungkondang menambahkan, "Dengan adanya patroli rutin ini, kami berharap masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan efek jera bagi pihak-pihak yang berniat melakukan tindakan kriminal." Masyarakat menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasakan kehadiran polisi memberikan dampak positif terhadap rasa aman di lingkungan mereka. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli siang dari kepolisian. Kehadiran mereka di sekitar lingkungan kami sangat membantu dalam menciptakan suasana yang aman dan tertib," ujar salah satu warga. Selain patroli, personel Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya peran serta mereka dalam menjaga kamtibmas. Warga diajak untuk selalu waspada dan segera melapor kepada pihak kepolisian jika menemukan aktivitas mencurigakan. Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan patroli secara rutin, baik siang maupun malam hari, guna menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif. Dengan sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari gangguan kriminalitas. Melalui kegiatan patroli ini, Polsek Warungkondang ingin menunjukkan komitmen mereka dalam melindungi dan melayani masyarakat serta menegaskan bahwa kepolisian selalu hadir untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka.